

さつまいもの苗を植えました



▲おいしいおいもができますように

6月の初旬に保育園の畑にさつまいもの苗を植えました。初めての子は「おいも？さつまいも？」と不思議そう。畝に苗を寝かせて、土の布団をかけてあげました。秋にはいも掘りをしようね。収穫を楽しみにできるよう、水やりをしたり草取りをしたりしてみんなで育てていきます。

お誕生日おめでとう！

保育園では毎月誕生会が開催されています。誕生月の子はすてきな衣装を身につけて、みんなの前で名前と何歳になったのかを話します。みんなでお祝いの歌をうたったり、保育士からは出し物があって、誕生児は



たくさん「おめでとう！」を言ってもらいます。

楽しい雰囲気の中でお祝いする誕生会は、子どもたちにとって特別な時間となっています。

不審者侵入の避難訓練



不審者から身を守るために、園で年2回実施しています。「ついて行かない」「逃げる」「大声を出す」など、子どもが少しでも対応できるように伝え、約束をしました。

あくあく



▲アンヒルパークで遊ぼう

5月12日(木)に「アンヒルパークで遊ぼう」がありました。緑の中でお母さんと一緒に長い滑り台をしたり、青空の下で絵本を見たりしました。いつもとは違う雰囲気の中で、楽しく過ごすことができました。

7月からのちびっこ広場では午前の開放時にプール遊びをします。タオルと水遊び用のオムツ(または布パンツ)を持って遊びに来てくださいね。(水着は着用しません)



▲一緒に楽しく体を動かしませんか



楽しく体操 “キッズビクス”

実施日	時間	場所
7月14日(木)	午前10時~11時	牧保育園

※安八町未就園児対象。予約は要りません。
*ちびっこ広場の名札をつけてご参加ください。